

# 神中しーぶん

平成28年  
5月24日

神原中  
不定期04号

## 生徒会総会!!

—全生徒が生徒会の一員である事の再認識—

去る五月二十日(金)朝の時間帯から一校時にかけて、平成二十八年度の生徒会総会が行われました。

「今年度の生徒会活動について、審議・確認し、生徒全体が生徒会の一員である事を認識することにより、今後の活性化を図る」事をねらいとする。

司会による開会のことばの後、全校生徒により校歌を四番まで歌いました。

選出後に議案の審議へ移りました。平成二十七年年度の「決算報告」、平成二十八年度の「生徒会活動方針

「生徒会活動方針及び各専門委員会の年間活動」、「予算案」等が提案されました。

質疑応答に入る時、各学級からの質問が多く、「残高の使い道は?」「美的にはどんなふうにするのか?」「神原三ッ祭って?」「体力向上の取組はどんなふうにする?」「図書カードの使い道は?」「牛乳パックをリサイクルした後は?」などの質問がありました。



## 各提案内容

総会の中で、提案された主な内容を一部抜粋して紹介します。

- ＜中央委員会＞  
率先して活動する
- ＜美化委員会＞  
ゴミのない緑と花いっぱいの学校
- ＜生活委員会＞  
身なりを整え、あいさつを心がける
- ＜図書委員会＞  
全校生徒が50冊以上本を借りる
- ＜保健委員会＞  
一人一人が健康について意識する
- ＜給食委員会＞  
全学級残量ゼロ
- ＜放送委員会＞  
色々な行事を盛り上げる
- ＜体育委員会＞  
大きな声を出してみんなで体力向上
- ＜合唱コンクール＞  
合唱コンクールを成功させるために、一人一人が意識して取り組む

## PTA歓迎会

去る5月20日(金)午後6時30分より、PTA会議室において、新任職員の歓迎会が行われました。11名の先生方が赴任してきました。どの先生方もパワーに満ちあふれ、経験豊かな話しぶりで、これからの活躍が大いに期待できるものと考えています。美味しいお寿司やオードブルもあり、いい雰囲気の中で進める事ができました。

## 夜間街頭指導

去る5月20日(金)午後8時30分より、PTA会議室において、1年1組の保護者を中心とした夜間街頭指導が行われました。実際の街頭指導に出る前の情報交換では、神原小・壺屋小、さらには指導員や警察官からの話しもありました。神原中学校は、全体的に落ち着いた状況にあり、4月の補導件数も1件だということで、例年に比べてもいい出だしです。保護者の皆様の今後の見守りをお願いします。

短い時間ながら計十三もの質問があり、各学級できちんと討議がなされたものと感じました。

総会を終えての一年生の声(一部)色々な難しい言葉や行事などたくさんあって、頭がパンクしそうになつたけど、みんなのためにやっている事だからいいと思った。みんな一人一人が生徒会に関わっていることを知った。意外と楽しかったの、いい気分ですわれてよかった。(舞)

「予算」「決算」など、難しい言葉がたくさん出ていてビックリしました。最初は何を言っているのか分からなかったけど、話しをきいていくうちに色々なことを聞き取る事ができて良かったです。(朝妃)



委員会の説明も詳しく聞けて良かったと思います。私は委員会もしてなくて、生徒会には関係がないと思っていました。生徒会には関係がないと思っていました。生徒会が関係していると言っていました。なので、私も何かできる事があったら、その事に一生懸命に取り組みたいと思いました。(好葉)

## PTA専門委員会

去る五月二十日(金)PTA室にて、第一回目のPTA専門委員会を開催しました。

歓迎会後の七時三十分過ぎからの話し合いになり、各担当による引継等が行われました。本校では全保護者が何らかの委員会に属する事になっていきますこともご理解ください。